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Antrag gemäß Geschäftsordnung zur Ortsratssitzung am 12.11.2019 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Pollehn,  

auf der gemeinsamen Sitzung der Ortsräte, der Ortsvorsteher sowie des Ausschusses für 
Umwelt, Stadtentwicklung und Bau am 15.08.2019 haben wir uns mit dem Antrag auf 
Fördermittel aus dem Regionalen Gewerbeinvestitionsprogramm (REGIP) auf Basis des 
Entwurfs eines Gewerbeflächenentwicklungskonzepts (Vorlage 2019 0993) beschäftigt. Dem 
Beschlussvorschlag unter 2 folgend haben wir uns einmütig dafür ausgesprochen, die unter 
1d beschriebene Fläche in Ehlershausen für eine weitere Untersuchung hinsichtlich einer 
Entwicklung zu einem künftigen Einzel-/Sonderstandort vorzusehen. In der Aussprache über 
die Vorlage brachte ich zum Ausdruck, „dass der Prüfauftrag für den Standort 1d in jedem 
Fall gewollt werde, zumal auch hierin für sie die Untersuchung der Situation am Bahnhof 
enthalten sei.“ (siehe Protokoll vom 15.08.2019, Seite 4)  

Mit dem folgenden Antrag möchte ich im Namen der SPD-Ortsratsfraktion diese Forderung 
präzisieren: 

Bei der Untersuchung des in der Vorlage 2019 0993 unter 2 genannten Fläche in 
Ehlershausen hinsichtlich einer Eignung als Gewerbefläche (Einzel-Sonderstandort) wird die 
besondere Situation am Bahnhof Ehlershausen dahingehend mit untersucht, wie und an 
welcher Stelle die Beseitigung des höhengleichen Bahnübergangs erreicht werden kann. Dies 
ist eine der Forderungen aus den Gesprächen des Dialogs Schiene Nord zur Alpha E-Strecke. 
Die Kreuzung an der B3 in Ehlershausen ist zudem die einzig verbliebene höhengleiche auf 
der Strecke Celle – Hannover. Soll dies so bleiben? Der örtlichen Presse war auch zu 
entnehmen, dass der „alte“ Pennymarkt nunmehr verkauft worden ist. Wir wünschen uns 
aus diesen Gründen eine Betrachtung der Gesamtsituation im Bereich des Bahnhofs, um 
zukünftige Entwicklungen umfassend überblicken und bewerten zu können. 

 Mit freundlichen Grüßen 

Birgit Meinig 


